
¿Qué podemos ver desde aquí?
De izquierda a derecha vemos:

1.	 La cúpula de la Iglesia de la Purísima
2.	 El Palacio de Congresos y Exposiciones
3.	 La Universidad Pontificia
4.	 La Clerecía de San Marcos
5.	 La iglesia de San Sebastián
6.	 Las Escuelas Mayores de la Universidad
7.	 La torre de la Catedral
8.	 Los restos de la iglesia de San Lorenzo
9.	 El puente romano
10.	La Iglesia Nueva del Arrabal

Historia del lugar
- Hace más de 3000 años, aquí había bosques y animales.
- Los vetones fueron los primeros en vivir aquí.
- Cambiaron los bosques y crearon la ciudad.
- Así empezó la historia de Salamanca.

Datos interesantes
- Este cerro es importante porque aquí empezó Salamanca.
- Antes había un monasterio llamado San Vicente.
- Por eso el mirador se llama Cerro San Vicente.

Mirador del 
Cerro San Vicente


